



En effet, de folles rumeurs ont fait état de probables risques quant à l'incapacité de ce barrage hydroélectrique à offrir encore de l'énergie au camerounais. Que non.

« On a souvent entendu dire que le barrage de Songloulou présentait de sérieux risques. Quelle est réellement la situation ? ». Voilà la question que l'électricien Eneo Cameroun a posé, fin décembre dernier, à Joël Nana Kontchou, suite à certaines rumeurs ces dernières semaines. Dans une réaction sur la question, L'ex-Dg d'Eneo Joel Nana Kontchou n'est pas allé par quatre chemins pour dire que : « Le barrage de Songloulou est le principal aménagement hydroélectrique du Cameroun avec une puissance installée de 384 mégawatts. Il est stable selon les résultats des dernières expertises menées sur l'ouvrage par des entreprises spécialisées entre 2018 et 2019. Le barrage assume pleinement sa fonction avec un taux de disponibilité de 99% quand il n'est pas sujet à des travaux, et de 91% quand des travaux de maintenance s'y déroulent ».

Aussi, pour sécuriser davantage l'ouvrage, et même lui donner une nouvelle jeunesse pour 30 ans de vie supplémentaire, le barrage est sous réhabilitation depuis 3 ans suivant les engagements pris par Eneo auprès du Gouvernement. La première phase de ce chantier de réhabilitation devrait s'achever en 2020 si toutes les conditions sont réunies.

Dans le cadre de l'avenant n°2 du Contrat de concession signé en août 2015, Eneo s'est

engagé à sécuriser l'aménagement hydroélectrique de Songloulou pour un coût de 11 milliards de FCFA. En outre, l'entreprise réalise des travaux additionnels pour un montant de 4,7 milliards de FCFA, afin de fiabiliser l'exploitation de cet ouvrage.